



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

07.Juni 2024

Liebe GSG-Freunde,

es freut mich sehr Euch **drei neue Mitglieder** vorzustellen:

Franz Abröll

Detlev Raupach

Dietmar Stumböck

alle aus dem GC Bad Wörishofen. Ich heiße die drei Herren herzlich willkommen! Mit einem Durchschnittsalter von 60 Jahren und einem Handicapschnitt von 8,6 bedeutet ihr Eintritt einen effektiven Beitrag zur Verjüngung unserer GSG. Dafür bedanke ich mich ganz besonders bei Othmar Osenstätter. Er war 2022 als Gast beim innerdeutschen Länderspiel dabei. Offensichtlich gefiel es ihm denn er erklärte spontan seinen Beitritt und offensichtlich hat er im Vorfeld unseres diesjährigen Bayern : Baden Württemberg unseren „Neuen“ unsere GSG so schmackhaft gemacht, daß ich nach der Golfrunde nur wenige Fragen beantworten und die Beitrittsformulare ausfüllen mußte. Nochmals: herzlich willkommen Detlev, Dietmar und Franz und Dir, Othmar, ein herzliches Dankeschön!

„Bayern : Baden Württemberg“ am 27.05. im GC Bad Wörishofen war eine sehr schöne Veranstaltung. Der Platz, die Halfway, das coming home, das Abendessen, alles erste Sahne. Nicht zu vergessen das Wetter: erst nach Rückkehr des letzten Flights zogen heftige Gewitter auf. Den Lochwettbewerb gewannen die Bayern souverän mit 13,5 : 4,5 Punkten, insgesamt ist der Wettbewerb jetzt ausgeglichen. Auch an dieser



Stelle ist es angebracht Othmar Osenstätter nicht nur für die gute Organisation sondern auch für das Freibier zu danken - es schmeckt einfach besser.

Wenig Glück hatten unsere **Bayreuther Golffreunde** eine Woche später. Heftige Regenfälle zwang die Verantwortlichen des GC Bayreuth den Platz zu sperren was unausweichlich zur Absage des ersten Regionalspiels in Bayreuth führte. Lieber Manfred, Dir und Deinen Mitstreitern gilt unser Dank für Eure Zeit und Eure Mühe. Es ist frustrierend erst alles zu organisieren um dann alles abzusagen. Das einzig Positive aus heutiger Sicht: die bei der Vorbereitung gesammelten Erfahrungen in diesem Jahr machen die Organisation in 2024 leichter.

Zum Schluß noch eine Erinnerung:

Am **17. und 18. Juni** spielen wir den **Bayern Cup im GC Wörthsee**. Zwei Tage Einzel, eine zusätzliche Teamwertung am ersten Tag, die traditionelle Schinkenverlosung machen den Bayern Cup zu einem MUSS. Wer sich noch nicht angemeldet hat sollte dies schleunigst nachholen.

Ich wünsche Euch schöne und erfolgreiche Golfrunden und freue mich auf ein Wiedersehen beim Bayern Cup.

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern